

Canciller de Venezuela mantuvo encuentro con el presidente Sánchez Cerén



San Salvador, 15 feb (RHC) El Canciller de Venezuela, Jorge Arreaza, se reunió con el presidente, Salvador Sánchez Cerén, y su homólogo salvadoreño, Hugo Martínez, en la Casa Presidencial del país centroamericano.

En el encuentro realizado como parte de la Gira de la Dignidad que adelanta el diplomático venezolano por el continente abordaron temas de la agenda bilateral, así como mecanismos de cooperación y colaboración entre ambas naciones.

El Canciller también se reunió con representantes del Frente Farabundo Martí para la Liberación Nacional (FMLN), quienes ratificaron su apoyo al pueblo y Gobierno Bolivariano.

(Con información de La Radio del Sur)



Radio Habana Cuba